



令和5年7月21日 立川市立第三小学校 校 長 田 村 聡

みんな揃って体育館での終業式

4年生以下の子ども達は、小学校に入学してはじめて全校児童が体育館に集う、といった経験をしました。私も三小に着任して以来、はじめて全校児童と体育館で対面した終業式です。

8時30分開式でしたが、26分にはみんながそろったので、終業式をはじめることができました。天候も協力してくれて、エアコンはきかせていますが、外気もいくらか涼しく、倒れる子もでなくてすみました。みんなでそろって、終業式が実施できました。うれしいです。









全校児童、集まりました







児童代表のことばは3年生でした。1学期の振り返りと2学期に向けての決意を発表してくれました。このあとの校歌斉唱は、器楽クラブが伴奏をしてくれました。









元気よく校歌を歌うことができました。



生活指導の先生からは、5色の色画用紙を使って、夏休みの過ごし方の諸注意について指導がありました。青・黄・黒・金そして緑と、それぞれの色は何についての注意だったか、ちゃんと覚えていますか。

今日家に帰ったら、おうちの方に注意の内容 を1つ1つ説明してください。

1年 はじめてのお宝ゲットだっ!



今日はこれがなければいけません。























初々しさの1年、貫禄の6年「ふん、お宝ってほどのもんではないがね…」



























来客があって、1組の様子は撮れませんでした。 向こうの方では、高学年第一歩の5年がもらっています。

2学期、元気に登校してきてくれることを教職員一同願っております。よい夏休みをお過ごしください。